

Lionsclub Sillian Innichen

BESCHLUSS: Neuwahl des Vorstandes im Herbst

SILLIAN/INNICHEN. Aufgrund der Corona-Pandemie hatte auch der Lions-Club Sillian-Innichen in den vergangenen 2 Jahren sein Club-Leben neu ausrichten müssen. Clubabende wurden gestrichen oder als Video-Konferenz abgehalten. Deshalb haben sich die Clubmitglieder entschieden, vorerst keinen neuen Vorstand zu wählen, sondern die Präsidentschaft von **Andreas Lindner** (im Bild) und seines Vorstandes bis September 2022 zu verlängern.

Seinem Motto „We serve – wir dienen“ wurde der Club aber auch in den vergangenen 2 Jahren gerecht, indem er in Not geratenen Familien schnelle und unbürokratische Hilfe zukommen ließ und einen Beitrag für die Anschaffung eines Blindenhundes gewährte. Im kommenden Juli wird der Club das Jugendlager von Lions International ausrichten und jungen Menschen aus verschiedenen Nationen die Möglichkeit bieten, die völkerverbindende Idee von Lions gemeinsam zu erleben. ©

